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Caso David 
Il magistrato 
dispone una 
nuova perìzia 
• AOSTA II giudice istrutto
re del tribunale di Aosta, 
Gianni Franciolini, che sta 
conducendo I istruttoria per 
accertare eventuali responsa 
bilita nella morte dell ex scia 
lore azzurro Leonardo David 
ha disposto una nuova perizia 
che sarà eseguila dal profes 
sor Luigi Macchiargli, diretto
re dellllniversità -La Saplen 
za. di Roma 

Leonardo David mori il 3 
febbraio del I98S dopo sei 
anni di coma provocato da un 
trauma cranico riportato il 3 
marzo del 1979 in seguito ad 
una caduta a pochi metri dal 
traguardo mentre disputava 
una discesa libera in vista del
le Olimpiadi di Latto Piacici II 
16 febbraio dello stesso anno, 
a Cortina sempre nel corso di 
una discesa libera David era 
stato vittima di un altra caduta 
in seguito alla quale fu sotto
posto ad una visita medica a 
Lecco il 20 lebbrialo 

La perizia del professor 
Macchlarelli dovrà ora accer
tare, tra I altro, se I controlli 
medici furono eseguiti rego
larmente, se fu riscontrata la 
presenza di ematomi nel cer
vello e se la caduta di Lake 
Placld fu un fatto accidentale 
e provocato da una menoma
zióne fisica dovuta mal prece
dente incidente 

Basket, nel girone finale 
della Coppa dei Campioni 
la squadra di Bianchini 
battuta (79-72) dall'Aris 

Nella bolgia di Salonicco 
bene solo Magnifico e Daye 
Adesso il cammino europeo 
dei marchigiani si complica 

Galis scende dall'Olimpo 
e punisce la Scavolini 

OIOROIO MTTARO 

M SALONICCO La Scavolini 
cede 79-72 coniro lArls del-
I imprendibile Galis, nell ulti
mo turno d'andata del girone 
di finale di Coppa Campioni 

Il colpo d'occhio che offre 
I Alexandrio Milano è magni
fico Settemila persone con 
un solo credo, il basket, con
tinuano a ripetere in cori in
cessanti 'Aris sagapo», Aris li 
amo I colori gialloneri della 
squadra di casa intasano le 
gradinate sotto forma di 
sciarpe, bandiere e pallonci
ni tutti portano i segni di 
questa passione che ha scon
volto Salonicco e la Grecia da 
un paio d anni e che ha un 
solo dio Nlkolas Galis 

Sembra che la storia di 

questa partita sia già stata 
scntta e che l'autore sia pro
prio lui Nei giorni scorsi lo 
avevano dato per infortunato 
un accidenti Aris è il nome 
greco del dio della guerra e i 
suoi strali ieri sera, li lanciava 
per lui proprio 
Galis Bianchini lo ha affidato 
a Darren Daye, niente da fa
re «Contro i giocatori di colo
re lui si esalta», ci aveva con
fidato la sera precedente il 
general manager dell Aris, 
Jannakis, augurandosi pro
prio questa scelta da parte 
del conosciutissìmo, da que
ste parti, Valerio Bianchini E 
questo formidabile atleta, uo
mo da un milione e oltre al
l'anno di dollari, ha preso in 

mano I incontro, conducen 
dolo in porto sfruttando in 
parte I inconsistenza di Costa 
e Gracis, incapaci di realizza
re nel primo tempo un solo 
punto, Imitati In questo dagli 
altrettanto «nulli» Zampolini e 
Vecchialo Tanto è vero che 
per la Scavolini, ad un certo 
punto sotto anche di 14, se
gnavano solo in tre i due co-
lored ed un commovente Ma
gnifico 

C è da fare un altro appun
to alla squadra pesarese, e 
non piacerà certo a Bianchi
ni Drew pare un giocatore 
incapace di incidere sullin 
contro, almeno come ci si 
dovrebbe attendere da un ex-
prò di cosi gran nome La 
chiave dell'Incontro stava 

nella possibilità della Scavoli
ni di partire in contropiede 
sfruttando i nmbalzi della 
coppia Costa Magnifico net
tamente favonta sui lunghi 
avversari Fillipou-vVilljer Ma 
nonostante questo vantaggio, 
la partita è stata gettata mala 
mente via Ben cinque, infatti 
sono state le opportunità 
sprecate dai pesaresi, nel so
lo pnmo tempo, di andare a 
concludere in sovrannumero 
e almeno tre volte I incapaci 
tà di realizzare questi contro-
piedi è ricaduta sulle spalle 
di Drew, incapace di sfruttare 
velocità e scioltezza II play di 
colore ha segnato si, alla fine 
ma a il suo frenare è stato 
certo più dannoso II secon 
do tempo non ha avuto prati
camente stona L unica cosa 

che ia Scavolini trae da que 
sta trasferta che ha affrontato 
quasi fosse già battuta in par
tenza è il limitato scarto fina
le sette punti che nel testa a 
testa con l'Aris e la Jugopla-
stika (scivolata pericolosa
mente In casa con il Macca
bi) per I due posti liberi per 
le "final four» (Barcellona e 
Tel Aviv sembrano ormai fuo-
n dalla loro portata) potran 
no essere recuperate facil
mente in casa nel ntorno 

Aris Salonicco 79 
Scavolini Pesaro 72 

Aria Yannakis 14, Lipindis, 
Galis 32 Subotic 17, Roman
di* n e, Vurgimis Filippou 
12 Katsoulis, Doxakls, Wiltjer 

Scavolini Minelli n e, Gra
cis 5, Magnifico 17, Ferro 3, 
Daye 1S Drew 18, Vecchialo, 
Zampoltni, Costa 14 Siive-
stnn n e 

Arbitri: Davidov (Urss) e 
Ivanov (Bui) 
Note: Spettatori 7000, tiri li-
ben Scavolini 18-23, per l'A-
ns 12 su 16, pnmo tempo 39-
29 

La situazione: 
Settima giornata: Jugopla-
stika-Maccabi 85 86 Nashua 
Den Bosh Barcellona 83 84, 
Limoges-Armata Rossa 78-85, 
Aris Scavolini 79-72 
Classifica: Barcellona 14, 
Maccabi 12, Scavolini, Jugo-
plastika e Aris 8, limoges Ar
mata Rossa e Nashua Den 
Bosh 2 

****-•*"—•— Nuovo rinvio per la decisione di ricostruire o ristrutturare la tribuna Monte Mario 
Il verdetto del Coni era previsto per oggi, ma se ne riparlerà lunedì prossimo 

Stadio Olimpico, una confusione Mondiale 
Demolire e poi ricostruire oppure solo ristrutturare? 
Sul destino della tribuna Monte Mario dell'Olimpico 
formato-Mondiali II Coni avrebbe dovuto decidere 
oggi. E invece, niente, «La nostra commissione tecni
ca - dicono al Coni - ha bisogno ancora di un po' 
di tempo prima di decidere.» E cosi l'appuntamento 
per una decisione definitiva $ stato rinviato al 30 
gennaio. E i Mediali del 'SO sono sempre più vicini 

ims^mmw 
ani ROMA Progetti e contro
progetti, studi e conlrostudi 
d'accordo che si tratta di uno 
stadio di calcio, ma sullo sta
dio Olimpico più che una par
tita si stanno giocando inquie
tanti mani di poker E fosse 
•Teresina» si potrebbero per
lomeno intuire le possibili 
combinazioni Sul nuovo sta
dio Olimpico, invece il Coni 
dà sempre più I Impressione 
di giocare al «buio» Dopo la 
curva sud, promessa per I Ini
zio dell anno e ancora da ulti
mare, ora e la volta della tri
buna Monte Mario Salo tre 
mesi fa era stata ufficialmente 
esclusa dal Coni I idea di rifar 
la di sana pianta Ora quell I-
polesl cacciala dalla porta sta 
rientrando dalla finestra e il 
Coni non e in grado di scio
gliere il nodo 

ti presidente Cattai avrebbe 
dovuto comunicare oggi qua
le decisone era stata presa e 
invece si rinvia ancora I ulti 
ma data è ora quella del 30 
gennaio «La nostra commis 
«Ione tecnica - dicono al Coni 
- ha chiesto ancora un pò di 
tempo prima di decidere sulle 
due ipotesi prospettate dalla 
Cogefar» E alla Cogefar il 
consorzio che dlnge la -lab 
brica dell Olimpico», rlspon 

Lalaaf 
chiede 
chiarimenti 
a Nebiolo 
• • LONDRA. Le vicende di 
Primo Nebiolo e della Federa 
zinne d atletica leggera italia
na rimbalzeranno probabll 
monte da oggi a Singapore 
dove il dimissionarlo presi 
dente della Fidai dirigerà I la 
vori del consiglio della Fede
razione intemazionale Molti 
delegati, specialmente quelli 
europei, domanderanno a Ne
biolo spiegazioni sulle sue di-
5intoni dilla presidenza del-

Fidai e II delegato tedesco 
ha anche detto che lo slesso 
Nebiolo gli ha già fornito per 
telefono alcune spiegazioni 
Ma Nebiolo stesso ha nsposlo 
che «si tratta di (accende ita
liane e non sono m discussio
ne» E ha poi aggiunto «1 alle 
tica e molto Importante e ci 
sono tante gelosie Quando 
eravamo piccoli non erano 
Mate risvegliate ma ora siamo 

^endi» 

dono cosi «Noi abbiamo pre
sentalo due progetti per la tri
buna Monte Mario Uno pre
vede I abbattimento e la rico
struzione, l'altro consistenti la-
von di ristrutturazione» 

La ristrutturazione prevede 
lavori di sostegno alle strutture 
di cemento «disarmato», «Sa -
dicono sempre alla Cogefar -
è cemento di trentanni fa, 
quando non erano obbligatori 
itesi di qualità» Ma è pia con
veniente demolire e ricostruire 
o «aggiustare»? >Pet ouanto n-
guarda i costi non ci sono 
grosse differenze, per I tempi 
la ricostruzione ex novo può 
essere pia vantaggiosa, co 
munque non spetta a noi de
cidere È il Coni che deve farlo 
e al pia presto, altrimenti la 
nostra corsa coniro il tempo si 
farà pia complicata» § il Coni 
per tutta risposta continua ad 
inanellare tranquilli giri di pi
sta Nei giorni scorsi alle pri 
me voci sull abbattimento del
la tnbuna Monte Mano il pre
sidente del Coni aveva nspo 
sto con un rabbioso sprint 
•bruciando* quelle che veni
vano considerate delle pure il
lazioni senza alcun fonda
mento ed ora che I ipotesi di 
nuove fondamenta per la 
«Monte Mario» prende sempre 

LIJisp 
festeggia 
i suoi primi 
quarant'anni 
M ROMA Prenderà it via og 
gi pomeriggio ali Hotel Pineta 
Palace di Roma la quinta Con
ferenza nazionale d organiz
zazione dell Uisp I lavori sa 
ranno aperti da una cerlmo 
nia di celebrazione del 40 an 
no di costituzione dell Unione 
Italiana sport popolare e da 
una relazione del presidente 
Gìanmario Missaglia Saranno 
presenti il ministro Franco 
Carrara il vicepresidente del 
Coni Bruno Grandi e il segre* 
tano generale Mario Pescante 

I lavori della conferenza si 
concluderanno domenica 
mattina con le conclusioni 
delle vane commissioni Assi
steranno rappresentanti degli 
Enti di promozione sportiva e 
di numerose associazioni na 
zionaJL 

p u i icdo n iti s li nzioso e 
continua a nnviare il momen
to delle decisioni 

Ma di indecisioni e nnvii è 
lastricata la strada che do
vrebbe portare lo stadio Olim
pico e Roma alla fina-v dei 
Mondiali di calcio del '90 L n 
altro esemplo è la copertura 
dello stadio Dopo aver dm w 
il sistema ritenuto più «ulano. 
che nspetto al progetto inaia
le costringerà lo stadio Oi m-
pico a chiudere I batten'i |nr 
oltre cinque mesi non ** ÌM'J 
ancora fatta una scelta ••• !.. 
«stoffa* da usare per cos'n.ir-j 
• ombrello Si sta ancor,, di
scutendo se sia più tome-
niente il teflon o più iia^u-
rente I ostaflon e vjceveri.i 

A Roma 
Pillitteri 
preme per 
il decreto 
• É ROMA. Il Comune deno
minatore è sempre il decreto 
sui fondi per il Mondiale '90 II 
sindaco di Milano Paolo Pillit
teri ovviamente preme perché 
venga varato in tempi brevissi
mi il capoluogo lombardo 
deve avere 420 miliardi (me
tropolitana «leggera» e par
cheggi) Al proposito ieri a si 
è incontrato a Roma con il mi 
nistro per i rapporti con il Par 
lamento, Mattarella, il ministro 
per le riforme istituzionali e gli 
affari regionali Maccamco, il 
ministro per il turismo, sport e 
spettacolo Carraio e quello 
per le aree urbane Tognoli 
«L'onentamento è tendenzial
mente favorevole al decreto-, 
ha detto Pillitten a colloqui 
conclusi La soluzione del de
creto è caldeggiata dal partito 
socialista Una volontà che 
deve fare i conti non solo con 
I opposizione comunista che 
ha ribadito la necessità di far 
decidere il Parlamento attra
verso il varo di un disegno di 
legge, ma anche con te resi 
stenze ali interno della mag
gioranza di governo Lo stesso 
ministro democristiano Matta
rella è favorevole al disegno di 
legge A meno di 500 giorni 
dai Mondiali comunque la si' 
tuazione è sempre complessa 
Ai punto che anche il diretto
re di Italia 90 Luca di Monte 
zemolo, ha espresso in questi 
giorni perplessità sui ritardi 
dei lavori 

A Bari 
Lavori 
conclusi 
a giugno? 
••BARI La necessiti di 
giungere in tempi brevi ad 
una definizione dei nuovi 
impegni - tecnici ed econo
mici - che la realizzazione 
del nuovo stadio comporta, 
è stata ribadita ieri a Bari 
dal consorzio «Stadium» 
'concessionario dei lavori 
di realizzazione dell im
pianto) e dall'ammimstra-
zione comunale L'incontro, 
promosso dal Col, è servito 
per stabilire le pnontà che 
riguardano t tabelloni elet
tronici, l'area da destinare 
ad ultenori parcheggi, le 
strutture cosiddette informa
tiche e telematiche (Rai, 
Sip, Stet), I allacciamento 
delle reti urbane, I illumina
zione dell impianto (ade
guamento alle norme Fifa e 
ampliamento alla pista di 
atletica, inizialmente non 
prevista), edificio servizi 
(sala stampa, accoglienza 
ecc) 

li nuovo stadio di Bari 
avrà una capienza di circa 
60mila posti tutti a sedere e 
coperti per quattro-quinti II 
consorzio si è impegnato a 
concludere i lavori per il 15 
giugno, ribadendo la preci
sa volontà di difendere gli 
spazi destinati a verde e di 
consegnare una struttura 
della massima funzionalità 
che abbia in futuro costi di 
gestione limitati 

' Bloccati i mutui: Nedo Canetti spiega le proposte dei comunisti 

Delusione e proteste dei Comuni 
per il gran pasticcio degli impianti 
ROMA. I tifosi di Pesaro prote
stano durante Scavolini Bar
cellona perché non arrivano I 
sette miliardi per il palazzo 
dello Sport, già deliberati, 1 
sindaci dell'Emilia Romagna 
si riuniscono a Bologna e leva
no un coro di critiche in dire
zione del governo e della Cas
sa depositi e prestiti per 11 
blocco del mutui per gli tm-

Risiiti sportivi previsti dalla 
gge 65, l'AncI annuncia fuo

co e fiamme. Che cosa sta suc
cedendo? E vero che la legge 
sull'Impiantisti» rischia di 
naufragare? Lo chiediamo a 
Nedo Canetti, responsabile 
per lo sport del Pei 

È vero Gli episodi come 
quello di Pesaro e altri dt cui ci 
giunge notizia da molte parti 
del paese non sono che la 
punta di un enorme iceberg 

sul quale può infrangersi a 
breve scadenza I intera legge 
65 Molti enti locali che erano 
stati inseriti nel programma 
ministeriale relativo ai fondi 
stanziati nella Finanziaria del 
1987 hanno avuto notizia dal 
la Cassa che la stipula del 
contratto per il mutuo è sospe 
sa Non possono quindi prò 
cedere ai completamento del 
I iter burocratico della pratica 
e quello che più conta non 
possono cominciare a costruì 
re gli impianti 

Ma quali sono I motivi di 
questa decisione della Caa 
sa? È una sua iniziativa o SO
DO altre le cause? 

Ali origine e è uno dei decreti 
legge del governo di fine an
no, quello (n 345) sulla fi 

nanza pubblea La legge 65 
prevedeva che i mutui venten 
nali per la costruzione o n 
strutturazione di impianti 
sportivi fossero a totale carico 
dello Stato In questo senso 
deliberarono tutti gli Enti loca 
li •beneficiati" Il decreto di 
cui dicevamo non prevede 
più la possibilità di accendere 
mutui di quel tipo ma solo 
per quanto riguarda il concor 
so statale con contributi de 
terminati calcolando una rata 
di ammortamento costante 
annua posticipata con inte 
resse del 5 5 e 7 per cento in 
relazione alla tipologia delie 
opere La Cassa ha reso ope 
ranti retrospettivamente tali 
norme anche per i mutui già 
dichiarati ammissibili ma per i 
quali non era stato ancora 
concluso I iter con la firma del 

contratto Dalla tagliola si so
no salvati pochissimi quelli 
che avevano già definito tutti i 
•passaggi» una minoranza dei 
413 Comuni che erano nel 
programma (per un totale di 
poco meno di 429 miliardi) 

Che può succedere? Perché 
rischia di saltare la legge? 

La Cassa ha chiesto ai comuni 
di ndeliberare il mutuo con le 
nuove norme Ciò comporta 
non solo tempi lunghi ma so 
prattutto costi più alti Questo 
per l immediato Per il futuro 
(finanziamento 1988 di oltre 
1 000 miliardi e del 1989 di 
910 miliardi) con un tipo di 
procedura come quello del 
decreto Amato non si potrà 
più parlare decisamente di 
«svolta storica» di intervento 

dello Stato per lo sport Si trat 
terà di normali mutui a tasso 
agevolato, cosa che il Credito 
sportivo già faceva senza tanti 
strombazzamenti Si dilegua 
lo spirito della 65 un incisivo 
intervento dello Stato per do 
tare il paese di una rete di im 
pianti ed eliminare gli squili
bri 

Che cosa propone U Pel? 
Per il programma 1987, npn 
stinare la parità tra gli Enti lo
cali nel senso della norma 
originaria della 65 (per tutti 
mutui a totale carico dello Sta
to) Per il futuro modificare il 
decreto (in queste ore ali esa 
me del Senato) nel senso di 
permettere nuovamente la 
concessione di mutui cosi co 
me era previsto nella «vecchia» 
legge a US. 

PRO SPELLO 
in collaboraziona con 

ASSOC TER2IERI CITTADINI 
UNIONE COOPER. COLTO DIRETTI SPELLO 

CIRCOLO CINE FOTO AMATORI SPELLO 

XXVII FESTA DELL'OLIVO 
E 

SAGRA DELLA BRUSCHETTÀ 
Spello, 28-29 Gennaio 1989 

Domenica 29 Gannalo 1989, alla or» IO presto la Sali 
Convegni dalla sede centrala della Casta Rurale di Spallo, 
>i svolgerà un 

INCONTRO-DIBATTITO 
•ul Urna. 

"OLIO DI OLIVA, AMBIENTE E SALUTE" 
Interverranno: 
don Carlo Gubbinl ( 
Aitano» Ragionila all'Agrlcolturi 
don Alberto CIUFFINI 
PriiidMiM Cimar! di Commarclo di Panigli 
Prof. Nestore JACOBONI - Doc Umvers 
PretldeMe ACCADEMIA NAZIONALE DELL'OLIVO -> 
Prof, Giovanni PETRUCCIOLI 
Diritto™ ISTIT SPERIM, dall'OLIVICOLTURA dH M A F. 
doti Temlltocle ANTARAS 
ENTE DI SVILUPPO AGRICOLO DELL'UMBRIA 
Prof. Vincenza FORTE 
Agronomo - Giornaiiata 
Prof Umberto TOMATI 
CONSIGLIO NAZIONALE RICERCHE - ROMA 
Chiuderà l'incontro: 
Prof. Pierluigi MINGARELLI 
Attesto» Ragionile ella Cultura 

MOSTRE E FOLCLORE 
CIVITA CONTADINA 

IMMAGINI DELLA TRADIZIONE 
OLIVICOLA (foto d'epoca) 

ARTIGIANATO DEL LEGNO D'OLIVO 
Oomanica ore 14 00 

SFIUTA DELLE "FRASCHE" 
Esibizioni-

BALLERINI-STORNELLATORI 
GRVPPO FOLK "S00 SVLLA'AIA" 

Gastronomia dei Terziari « 
Da Venerdì 27 a Domenica 29 Gennaio 

APERTURA dell* TAVERNE 

ISTITUTO NAZIONALE 
DI FORMAZIONE 

POLITICA « M . AUCATA» 
REGGIO EMILIA • Via P Mirini, 8/1 - Tetri. 105221233234! m 
VERSO IL XVIII CONGRESSO DEL PCI 
Pretto l'Istituto f M. Alleata» m»Mio Emilia) tono convoca* 
ti dal 6 airi f febbralp • da. 22 «125 febbraio 1969 di» . 

CORSI NAZIONALI PER SEGRETARI 
E DIRIGENTI DI SEZIONE y 

Sui tomi congressuali in particolara verranno approfondita \» 
«guanti quastiom i 

— LA DEMOCRAZIA COME VIA 
DEL SOCIALISMO 

— IL PCI NELLA SINISTRA EUROPEA 
— L'ALTERNATIVA. UNA NUOVA 

FASE NELLA STORIA DELLA 
REPUBBLICA 

— LA RIFORMA DEL PARTITO 
PER UN NUOVO CORSO DEL PCI 

Invltumo pertento le Fedarenoni a programma» per tem
po I* ptrteeipnione delle compiane e del compagni tetefo-
nindo alla segretaria dell'Istituto. (0522) 23323-23658. 

PRETURA DI PISTOIA 
Il pi-tftora di Piatola \ 

l 
con sentenza in data 24 IO. 1988 divenuta irrevocabile 
il 7.1.1989, he condennato Marioli Fabio nato ed 
Abbìategrasso il 4 5.1968 residente In Morta» (PV), vii 
Padre Piantola, 8 alla pena di L. 400.000 di multe per 
evere emesso, con più elioni esecutive di un medesimo 
diaegno criminoso, n. 6 assegni bancari senza ohe pret
to la benca trattarla esistessero I necessari fondi di 
copertura. Ipotesi grave in relezione al numero ed Impor
to dei titoli. Ha, inoltre, ordinato la pubblicazione della 
sentenza per estratto • par un* tota volta aul quotidiano 
il'Unita» ed ha diapoato che il prevenuto resti interdetto 
della emissione di assegni bancari e postali par il periodo 
di enni uno. 
Per estratto conforme all'originale ' 
Pistoia, 16 gennaio 1989 

IL CANCELLIERE don. Daniele Nicolln 

Martedì 31 gennaio, ore 20,30 
Cso Monforte. 35 PALAZZO ISIMBARDI MILANO 
Il Presidente della Fondazione sovietica 

della cultura, accademico DMITRM 

UKHACIOV 
presenterà il libro di MIKHAIL 

G0RBACI0V 
GLASNOST 

TETI EDITORE - Via Nòe, 23 • 20133 MILANO 

26 
l'Unità 

Venerdì 
27 gennaio 1989 


